

Scannen
Sie diese
Seite mit
der GZ-App.



> Schlaufe mit ausreichender Weite einkleben

Hilfreiche Etikettier-Tutorials

Falsche Handhabung ist häufigste Ursache von Problemen mit Schlaufen-Etiketten, so die Erfahrung von Ferdinand Eisele. In Video-Tutorials zeigt der Etikettenhersteller aus dem Raum Pforzheim nun, wie es richtig geht. Den Anfang machen Schlaufen-Etiketten für Schmuck und Uhren, von denen das Unternehmen mit seiner Marke eXtra4 Labelling Systems eine große Auswahl anbietet. Deren Befestigung scheint nur auf den ersten Blicke simpel zu sein. Hier liefern die Tutorials hilfreiche Tipps und Tricks, demonstrieren das korrekte Vorgehen beim Anbringen und weisen auf mögliche Fehler sowie deren Vermeidung hin. Zu sehen sind die Tutorials auf der Homepage des Unternehmens und am Messtand der Firma auf der Gemworld Munich.

→ www.extra4.com